

## **Roberto Contreras recibe apoyo total de vecinos de colonia Fesitranh y alrededores, ratificando confianza en su gestión**

Roberto Contreras, candidato a la reelección por el Partido Liberal en la Municipalidad de San Pedro Sula, reafirmó su compromiso con la ciudad al recibir un contundente y masivo respaldo de los vecinos de la colonia Fesitranh y comunidades aledañas.

Durante una caminata y en un ambiente de entusiasmo, los pobladores expresaron su total apoyo a Roberto Contreras, como aspirante a la reelección en la Municipalidad Sampedrana, resaltando el trabajo y la cercanía de la actual administración municipal con las necesidades de la población.

Durante el evento, los vecinos de la colonia Fesitranh, más unidos que nunca, ondeando con alegría la bandera rojo, blanco y rojo, y coreando entre aplausos: “¡Que viva el Pollo! ¡Que viva el Partido Liberal!”, escucharon atentamente las propuestas de Roberto Contreras que beneficiarán a todo el municipio.

Acompañado de su esposa, Zoila de Contreras, Roberto Contreras, aseguró estar muy orgulloso de formar parte de las filas del Partido Liberal, y agradeció el apoyo de la población.

“Hemos venido a saludar a los vecinos de la colonia Fesitranh, a decirles que tenemos toda la estructura lista para las elecciones del 30 de noviembre. Todo Honduras está con el Partido Liberal y Salvador Nasralla que será el próximo presidente de la República”, dijo Contreras.

“El Partido Liberal ganará de manera contundente con Salvador Nasralla, y aquí en la Fesitranh tenemos el respaldo de nuestra gente”, sostuvo.

Los vecinos manifestaron su satisfacción con el trabajo que ha desempeñado Roberto Contreras en beneficio de la comunidad.

"Roberto Contreras ha demostrado ser una persona luchadora y con la voluntad de sacar adelante a la ciudad. Vemos que su compromiso es hablar con hechos", manifestó Gladis Guardado, vecina de la colonia Fesitranh.

Aseveró "yo quiero que don Roberto Contreras continúe cuatro años más porque ha sido un buen alcalde y he visto todas las obras que ha desarrollado en San Pedro Sula y es un hombre honesto y muy trabajador".

Guardado invitó a todos los sampedranos a madrugar este 30 de noviembre para "ir a votar por el pollito, no se queden en la casa, salgan a votar".

Para Carmen Reyes, vecina de la colonia Fesitranh, Roberto Contreras es la mejor opción que tienen todos los sampedranos para que las obras sigan desarrollándose en los barrios y colonias de la ciudad.

"Don Roberto Contreras ha demostrado ser un hombre honesto, trabajador y que se preocupa por el bienestar de los vecinos y por eso vamos todos a darle el voto", concluyó Reyes.

En la concentración política también participaron los candidatos a diputados por el Departamento de Cortés, quienes junto al alcalde Roberto Contreras llevarán a Salvador Nasralla a la presidencia de la república.

**San Pedro Sula, viernes, 14 de noviembre de 2025**